

Blasorchester Insul feierte seinen 50. Geburtstag

Sommerfest wurde zum Jubiläumsfest



Seit einem halben Jahrhundert ist die Blaskapelle aktiv.

Foto: SES

Insul. In diesem Jahr kann das Blasorchester Insul seinen 50. Geburtstag feiern. 1963 gegründet, ist das Blasorchester fester Bestandteil im Ortsgeschehen und weit über die Ortsgrenzen bekannt und beliebt. Trotz der Höhen und Tiefen, die der Verein in dem halben Jahrhundert erlebt hat, steht die Musik im Vordergrund. Mit Stolz kann man auf vergangene Jahre zurückblicken, in denen viele Kinder und Jugendliche ein Instrument erlernt haben und fester Bestandteil des Blasorchesters

wurden. Besonders erfreut ist man über die heute noch musikalisch aktiven Gründungsmitglieder Walter Leuer, Albert Schmitt und Franz Josef Schmitt. Auch diese Drei halfen ebenso wie die rund 40 Aktiven, dass das Sommerfest auf dem alten Schulhof ein Jubiläumsfest wurde. Bevor am Samstagabend das Feuerwerk gezündet wurde, spielte die Gruppe „Vegas“ zum Tanz auf. Der Sonntag begann mit einer Heiligen Messe zelebriert von Pfarrer Gebhard Lück. Ein kleiner Um-

zug durch den Ort, musikalisch begleitet vom Fanfarencorps Rot-Weiß Hönningen, schloss sich an. Die musikalische Unterhaltung ab Mittag übernahmen das Bläserchor Rupperath, das Blasorchester St. Cäcilia Mutschel und die Musikfreunde Lantershofen. Dieses Sommerfest hat schon Tradition für die Blaskapelle und fügte sich nahtlos in die Festveranstaltungen im Jubiläumsjahr ein. Der Festkommerz der Blaskapelle ist im September.

- SES -